

# Pastikan Kegiatan Malam Ramadhan Kondusif, Kadivpas Kanwil Kumham Riau Lakukan Safari Ramadhan di Lapas Tembilahan

**NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.INDONESIASATU.CO.ID**

Apr 2, 2023 - 22:21



*Kadivpas Kanwil Kumham Riau, Mulyadi, didampingi Kalapas Tembilahan sedang melakukan kontrol keliling Blok Hunian WBP, Minggu Malam (04/03/2023)*

Tembilahan - Kepala Divisi Pemasyarakatan (Kadivpas) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Riau, Mulyadi, melakukan Safari Ramadhan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Minggu Malam, (02/04/2023). Disambut langsung oleh Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca beserta seluruh jajaran, kegiatan Safari Ramadhan Kadivpas kali ini yaitu untuk memastikan kegiatan ibadah Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) serta pelaksanaan tugas pokok dan fungsi (Tupoksi) Petugas berjalan dengan lancar dan maksimal.

Kadivpas didampingi Kalapas melakukan Sholat Isya secara berjamaah di Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilahan. Dalam sambutannya, Kadivpas mengucapkan terima kasih kepada Petugas dan WBP berkat penyelenggaraan ibadah Ramadhan yang berjalan sangat baik dan kondusif sampai hari ini.

"Saya ucapkan terima kasih kepada seluruh Petugas dan Warga Binaan Lapas Tembilahan atas penyelenggaraan ibadah pada malam Ramadhan yang sangat baik dan kondusif sampai hari ini, Mari bersihkan diri, sucikan hati dan memohon ampunan kepada Allah SWT di bulan yang suci ini." ucap Mulyadi di hadapan seluruh Jemaah Masjid Al-Ichwan.

Mulyadi juga menghimbau kepada seluruh WBP untuk menjauhi Narkoba serta berperilaku baik selama mendapatkan pembinaan di Lapas Tembilahan.

"Teruntuk para Petugas dan Warga Binaan saya menghimbau untuk menjauhi Narkoba, jangan sampai hal seperti ini terjadi di Lapas Tembilahan karena akan ditindak secara tegas!," himbau Mulyadi.

Kadivpas melanjutkan melakukan monitoring menuju Klinik Pratama Lapas Tembilahan dan Dapur. Kadivpas menyempatkan untuk melakukan pengecekan tensi yang dibantu oleh Tim Kesehatan Klinik. Kadivpas memberikan apresiasi terhadap Klinik Lapas Tembilahan yang sudah memiliki izin operasional.

"Klinik Pratama Lapas Tembilahan sudah cukup baik, saya harapkan untuk kedepannya dapat memberikan pelayanan kesehatan yang semakin baik kepada seluruh WBP," ujarnya.

Kadivpas juga memberikan arahan kepada Tim Dapur Lapas Tembilahan beranggotakan WBP yang telah dilakukan sidang TPP sebelumnya. Kadivpas berpesan agar Tim Dapur dapat menjaga dan melaksanakan kepercayaan yang telah diberikan serta bertugas dengan baik dan maksimal sesuai SOP yang berlaku.